Señora María del Rosario Escobar P Directora Museo de Antioquia

Mónaco, 15 de febrero de 2023

Atento saludo,

He seguido con cuidado las noticias sobre la Plaza Botero, tanto aquellas que hablan de los problemas de seguridad, como estas últimas sobre su cerramiento. Por ello quiero expresar que desde siempre mi voluntad fue que este espacio fuera para toda la ciudadanía y que el Museo de Antioquia fuera su principal cuidador. Cualquier tipo de intervención debe contar con el Museo, tanto en la conservación como en las decisiones en torno al espacio público. La Plaza es un espacio artístico del Museo de Antioquia y de Medellín, así se concibió y bajo ese concepto hice la donación. Que la ciudad transite libremente, así debe estar.

Por todo esto, durante estos más de veinte años ha sido el Museo quien ha representado esta voluntad y con quien mantengo una relación de confianza en tanto representa esta intención. Espero este mensaje sirva para que la Plaza Botero vuelva a ser el espacio representativo de la ciudad. Le solicito se envíe copia de este mensaje a la Alcaldía de Medellín.

Cordialmente,

Fernando Botero Angulo

Tomando Botho